



ユツユツ とことん

大仙市立太田中学校
令和4年12月8日
NO. 107



うららかに たくましく ～耕し 萌えたち みのらせ さきみだる～

本物の学びと思い出づくりへ

MAKE 翠陽's MEMORIES!! 2



9月15日(木)、16日(金)、『MAKE 翠陽's MEMORIES!!～秋田の^あばらしさや^いままで知らなかった^あさに触れよ^あ～』のテーマ、「どこに行くのかよりも、だれと行くのが大切だ」の思いで県北、男鹿方面に修学旅行に行ってきた3年生。(できれば2泊3日で実施したかったのですが)1泊2日の県内旅行でしたが、コロナ禍の中で共に過ごしてきた仲間全員で行くことができ、たくさんの学びと多くの思い出をつくってきました。

その後も太中祭や駅伝・なべっこ、校内球技大会、60周年記念集会を始めとする学校行事や毎日の学級での授業や生活の中で、この仲間とでなければできない思い出を数々つくってきました。しかし、楽しい時間はあっという間に過ぎてしまいます。進路PTAに実力テスト、三者面談と日に日に存在が大きくなっていく『受検』の二文字、勉強が最優先の時期になってきました。ほっと一息の気持ちも湧いてくることでしょう。そんな3年生が、受検勉強の合間という訳ではありませんが、受検を超えたところにある将来に向けた学習と日帰り修学旅行を兼ねて由利本荘方面に体験学習に行ってきました。

目的地は、TDK歴史みらい館と秋田防災学習館。



体験を交えての学習では、机上では学べない本物の学びを実感したでしょうし、バスの中の楽しい会話や車窓から見た荒々しい冬の海、TDKでの昼食弁当、道の駅「岩城」での休憩時間などは、仲間との貴重な時間、新たな思い出になったことでしょう。

昨年は、にかほ市象潟を中心に、元滝や蛸満寺、道の駅象潟、由利本荘市の木のおもちゃ美術館などを訪れ、学びを深め、たくさんの思い出をつくってきましたが、今回の訪問地も、初めての子どもたちがほとんどでした。実際目にしたり耳にしたりして、大仙市や太田地域との違いを感じるとともに、大仙市、太田地域のすばらしさも再認識できたのではと思っています。さらに、一緒に行動する、協働して学ぶことで、仲間の新たな面やよさも発見できたものと思います。楽しく有意義な1日を過ごして帰ってきた3年生の顔は充実感にあふれた表情でした。

この1日が、脳への癒やしとなり、最優先の『勉強』の効率も上がるものと思っています。3年生の保護者の皆様には、ぜひこの校外学習を家庭での話題にさせていただき、子どもたちの学びの様子や楽しい思い出を想像していただければと思います。

1・2年PTA ありがとうございます

今日の1・2年PTA及び懇談会への参加ありがとうございました。1年生は家庭・英語、2年生は職場体験報告会をご覧いただきました。授業での子どもたちの姿は、保護者の皆さんの目にはどう映ったのでしょうか?様々な制約の中ではありますが、今年度8ヶ月半を過ぎました。毎日一緒に生活している家族では感じないこともたくさんあるかもしれませんが、私たち教職員側からすると多くの変容を目にし、太田中学校に勤務させていただいていることに喜びを感じ、感謝しているところです。

この後、2月のPTA授業参観へのご来校をお願いいたしますとともに、そのような特別な日ではなくても、地域の学校、コミュニティ・スクールですので、いつでも学校にお越しください。お待ちしております。